



(JENS SCHLUETER/GETTY IMAGES)

Cuidado con la toma de poder socialista en Alemania

- Josue Michels
- [17/8/2023](#)

Un estudio publicado el mes pasado titulado "Tiempos inusuales, ¿medidas inusuales?" reveló que 4 de cada 5 alemanes están a favor de que el gobierno controle los precios debido a la creciente inflación. Más de un tercio de los alemanes está a favor de nacionalizar las empresas que no generaron ganancias debido a la inflación. Esto indica que millones de alemanes están a favor de una intervención tipo socialista. A medida que se intensifica la crisis, crece el apoyo a este extremo, pero también la preocupación de que el gobierno tenga demasiado control.

Después de los encierros por coronavirus, la guerra de Rusia contra Ucrania y el creciente impulso de la energía "verde", Alemania se está convirtiendo en un Estado socialista. Algunos temen que el socialismo pase a ser una forma de comunismo y se convierta en un control absoluto de la producción por parte del gobierno. Pero la historia de Alemania demuestra que estas tendencias socialistas podrían conducir a un totalitarismo aún más peligroso.

Alemania es el país de la Unión Europea que más ayudas estatales concede. La Comisión Europea dijo que en 2022, el 49,3% de las ayudas estatales aprobadas fueron registradas por Alemania. La tendencia continúa en 2023. El mes pasado, la comisión aprobó 3.000 millones de euros (3.300 millones de dólares) adicionales para un plan alemán que apoya las inversiones privadas en la consecución de objetivos climáticos. Esto fue posible gracias al Marco Temporal de Crisis, diseñado inicialmente en 2022 para apoyar la economía ante la crisis geopolítica.

PT

Gracias a la crisis, se logró algo sin precedentes. Después, el marco se utilizó para "acelerar la transformación ecológica", dando la impresión de que el giro de Alemania hacia el régimen socialista no es una coincidencia, sino que ha sido planeado.

Puede que tampoco sea una coincidencia que cada vez más alemanes estén a favor de la intervención estatal. Al leer las noticias diarias, ¿qué otra solución existe? Las crisis parecen interminables y las tareas demasiado grandes para que los individuos puedan hacerles frente.

Alemania tiene una historia con el "nacionalsocialismo" o nazismo. Adolfo Hitler era un fuerte crítico de la ideología comunista marxista que se extendía por Alemania en la década de 1920, pero como señaló Friedrich Hayek en *The Road to Serfdom* [El camino hacia la servidumbre], Hitler aprovechó la tendencia a su manera. Hayek argumentó que las tendencias socialistas en Italia y Alemania contribuyeron directamente al ascenso del nazismo y el fascismo.

Hitler formó una estrecha alianza con los industriales de su época. Estos no habrían podido sobrevivir sin las políticas del gobierno, y el gobierno no habría podido sobrevivir sin los industriales. Hitler trató de controlar prácticamente todos los aspectos de la sociedad. Utilizó esta interrelación entre el gobierno y la industria para convertir la economía alemana en una economía de guerra.

Muchos alemanes aceptaron esta intervención gubernamental porque estaban sufriendo hiperinflación e inestabilidad política. Esta intervención preparó sus mentes para la intervención más grande de todas. Por supuesto, muchos otros factores contribuyeron al ascenso de Hitler. Pero la profecía bíblica muestra que tendencias similares conducirán a otro gobierno totalitario.

Como explica nuestro libro [Alemania y el Sacro Imperio Romano en profecía](#), la alianza entre la Alemania nazi y la Italia fascista fue una resurrección del antiguo Sacro Imperio Romano profetizado en Apocalipsis 17. La profecía bíblica nos dice que este imperio vería siete resurrecciones antes del regreso de Jesucristo (versículo 14). Estudiando el pasado, podemos aprender sobre la última resurrección de este Sacro Imperio Romano.

En nuestro número de *la Trompeta* de julio de 2020, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, señaló que esta última resurrección se ha acelerado por la pandemia del coronavirus, que ha permitido una mayor intervención gubernamental. Escribió:

Uno de los efectos más importantes del pánico global por la covid-19 ha sido casi pasado por alto. ¡La respuesta de Europa a la pandemia está acelerando el cumplimiento de una de las profecías del tiempo del fin más cruciales de la Biblia!

El coronavirus está apresurando la llegada del profetizado Sacro Imperio Romano.

Lea el artículo del Sr. Flurry ["Coronavirus y el Sacro Imperio Romano"](#) para comprender hacia dónde se dirige esta tendencia gubernamental de intervención multifacética.